
Frau Kröger aus dem Seniorenbeirat spricht sich gegen die geplante Buslinie durch das 
Wohngebiet in Gadeland aus und fragt, wie das Verfahren weiter geht (siehe Anlage). 
 
Herr Hanke fragt, was unter einer “bedarfsgerechten Weiterentwicklung” inhaltlich zu verstehen 
ist. 
 
Herr Lindemann fragt, ob die Wohnstraßen den Belastungen des beabsichtigten 
Buslinienverkehrs standhalten. 
 
Die Fragen werden bei TOP 7 mit beantwortet. 


